
Когда хождение по врачам превращается в мучение, где не могут 

поставить окончательный диагноз и облегчить симптомы заболевания, 

начинаешь искать альтернативные методы лечения. Так я и попала в Центр 

традиционной фитотерапии Лобановых в г.Геленджик. 

Самочувствие мое трудно было назвать удовлетворительным. Меня 

мучали головные боли, слабость, бессонница. Анализы крови указывали на 

повышенное СОЭ и ревматоидного фактора. Из обследований УЗИ 

щитовидной железы были выявлены эхографические признаки узлового 

образования левой доли размерами 10,6*9*11,2 мм. 

За время лечения в центре Лобановых с ноября 2020 года самочувствие 

мое значительно улучшилось: наладился сон, прошли головные боли, 

появились силы и энергия. Усталость если и приходит, то к концу дня, а не 

ранним утром. УЗИ обследование щитовидной железы показывает явное 

уменьшение объема узла до размеров 6,2*5,2*7,5 мм и объема самой железы. 

На сколько мне известно из заключений видных московских 

эндокринологов, узлы щитовидной железы не подлежат уменьшению и 

исчезновению. Узлы либо остаются без динамики, либо удаляются! Врач 

ультразвуковой диагностики высшей категории, которая наблюдает меня с 

2015 года, откровенно говорит, что мой случай – повод для написания 

диссертации. Один и тот же врач УЗИ, дна и та же аппаратура, а в результат 

верится с трудом. 

В качестве доказательств прикладываю результаты УЗИ исследований 

от 20.03.2018г. и от 15.11.2021 год.  

Результаты лечения меня радуют, самочувствие тоже. Жаль, что таких 

центров у нас так мало и фитотерапия незаслуженно мало востребована.  

Константину Александровичу низкий поклон и выдающихся успехов в 

деле врачевания людей. 


